

El Instituto Teletón de Valparaíso entregó un reconocimiento a 16 gremios y juntas de vecinos locales por su permanente compromiso y colaboración con la obra solidaria y su campaña anual.

Año a año, las agrupaciones sociales y ciudadanas organizan actividades y eventos de manera totalmente voluntaria y desinteresada, las que permiten recaudar donaciones para la campaña Teletón de cada año. Entre estas actividades, se encuentran, por ejemplo, la Zumbatón, completadas, feria de emprendedores, bingos, show artísticos y eventos deportivos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Por esta razón, se realizó una actividad de reconocimiento y agradecimiento en el Hotel Pullman para las organizaciones locales, y en la que sus representantes y dirigentes pudieron conocer más del trabajo de Teletón y recibir el agradecimiento de su equipo local, simbolizado con la entrega de un galvano.

Este apoyo es altamente valorado por la institución y los centros de rehabilitación regionales, con los que se vinculan estas organizaciones. Así lo cuenta la doctora **Dalila Salgado**, directora del **Instituto Teletón Valparaíso**, quien destaca el espíritu solidario que moviliza a las organizaciones y lo importante que resulta su apoyo. "Gracias a sus aportes, en 2023 nuestro querido Instituto de Valparaíso pudo brindar rehabilitación gratuita **a 3.707 niños, niñas y jóvenes** y recibir a **373 familias**, que realizaron su primera consulta en nuestras instalaciones", explica contenta.



Además, durante el mismo periodo, la sede regional realizó **181 intervenciones quirúrgicas**, entregó **382 ayudas técnicas** y reparó y fabricó **3.644 órtesis y 50 prótesis** para mejorar la calidad de vida de niños y niñas.

La representante del gremio **Dulceros de La Ligua**, Yolanda Santander (62), cuenta su experiencia como colaboradora histórica de Teletón.



"A mí me tocó criar sola a mis ochos hijos. Solo dependo de Dios y mi canasto. Cuando me tocaba ir a vender, le decía a la gente: 'Cómprenme todos los dulces, porque este canasto va para la Teletón' y se llevaban todo. Esa era mi manera de aportar", comenta Yolanda con orgullo.

La hija menor de Yolanda se llama Tabitha y es una joven de 28 años, ex paciente de Teletón Valparaíso. "Antes de tener a Tabitha, veía los reportajes de Teletón en la televisión y realizaba mi aporte sin saber que un día me tocaría a mí. Así aprendí que nos puede pasar a cualquiera, por eso es importante ponerse la mano en el corazón y colaborar con la Teletón".

En 2023, Teletón recibió un importante apoyo de diversas organizaciones sociales en todo el país. En total, 1.094 agrupaciones participaron en más de 1.200 eventos y actividades realizadas a lo largo del país. Este compromiso fue esencial para impulsar la campaña y movilizar a las comunidades en apoyo a la Teletón.

La intervención activa de la comunidad demuestra el espíritu de solidaridad y apoyo social que caracteriza a la Teletón y que contribuye significativamente a su éxito todos los días.

La cuenta pública de Teletón y su Memoria Anual 2023 están disponibles para consulta y descarga en Teleton.cl y en su sitio de Transparencia (www.teleton.cl/transparencia). Este sitio web despliega información sobre el trabajo de Teletón y todo lo que se ha podido realizar gracias al aporte solidario de las personas, organizaciones y todos quienes aportan a la campaña.

La campaña Teletón 2024 se realizará este año el **8 y 9 de noviembre**, días en que se realizará el tradicional programa televisivo de 27 horas desde el Teatro Teletón y su noche de cierre.





y tú, ¿qué opinas?